

# Reportage Vindonissa

Wir 5. Klassen von der Primarschule

Laufen sind mit dem Zug auf Brugg-Windisch oder auch Vindonissa genannt gefahren. Wir haben dort dann an einem Ort an der Aare gegessen sind dann anschliessend zu unserem Lager gegangen. Wir haben dann etwa 1 Stunde später nochmal gegessen und dann die Rucksäcke abgegeben und sind ins Museum gegangen. Dort konnte man eine Schatzsuche machen. Nach dem Museum sind wir zurück gegangen und um 17:00 Uhr hat dann die Legion begonnen. Es sind zwei Männer gekommen und die hiessen: Fabianus & Marius. Wenn sie die Buccina oder Horn-Trompete gespielt haben mussten wir antreten und mit den Fussspitzen ganz an die Kante des Balkens. Dann haben sie gesagt: "Ihr dürft nicht alles mit rein nehmen, darum machen wir eine Kontrolle!" Wir wurden in 2 Zimmer aufgeteilt und haben uns eingerichtet. Dann hat Fabianus wieder Buccina gespielt und wir mussten antreten. Er hat gesagt: "Wenn ich Buccina spiele steht ihr vor eurer Hütte an die Kante!" Ihr seid jetzt 2 verschiedene Centurien, Centurie Mars und Centurie Neptun. Centurie Neptun holt sich ein Pilum und Centurie Mars holt sich ein Scutum. Dann haben wir lateinische Begriffe kennengelernt und sind auf die Wiese gegangen. Je eine Gruppe ist zu jemandem. Dann haben wir gelernt das "Ievum" links bedeutet. Ievum

sagt man immer während dem man läuft und wenn man den linken Fuss absetzt. Wir sind dann zurück und haben Puls gekocht & hatten Turikas an. Das essen war gut und zum Nachtsch gab es feine Äpfel.

Dann haben wir unsere Sachen angezogen für ins Bett. Dann sind wir ums Feuer gesessen und Fabianus hat eine Geschichte erzählt. Nachher sind alle ins Bett gegangen und schnell eingeschlafen. Am nächsten Morgen wurden wir von einem Buccina Quet geweckt. Wir haben dann selber Fladenbrot gebacken und sind dann wieder auf die Wiese gegangen und haben geübt. Dann haben wir gegessen und unsere Zimmer aufgeräumt. Wir haben uns langsam bereit gemacht um zu gehen. Wir durften noch spielen und sind anschliessend gegangen als wir in Laufen ankamen waren die meisten müde. Ich fand es toll und lustig mit den Schwertern und Schildern. Ich fand es auch toll weil ich genügend warm hatte und wir es mit unseren Freundinnen lustig hatten. 😊

